

Königsproklamation

Sonntag, den 10. Juli 2011 um 23:53 Uhr

Wir, die Alt-Junggesellschaft Adenstedt, haben am 01.07.2011 auf dem Schießstand von Robert Giesemann unseren neuen König mit Pfeil und Bogen ausgeschossen.

Am Schießen haben 21 Mitglieder teilgenommen.

Aus dem Schießen ging **Heiner Frühling** als Sieger hervor.



Die Übergabe der Königsehre erfolgt am Samstag, den 9.7.2011 um 12:00 Uhr.

Wir gratulieren unserem neuen König

HEINER DER HÄRKETRINKER VON DER WATERKANT

Wir danken unsrem alten König
Steffen der Senkrechtstarter von der Knippelkuhle
für seine gute Führung im vergangenen Jahr.

- Heiner Frühling (120 Ring)
- Thomas Winkler (70 Ring)
- Boris Lauenroth (70 Ring)
- Stefan Degering (60 Ring)

[zu den Fotos](#)

{gallery}2011/alt-junggesellen/koenig{/gallery}